

Responsabilidad Social Empresarial en armonía con la Naturaleza



UN PROYECTO DE FUNDACION GAIA

COSTA RICA 2019

Responsabilidad Social Empresarial en armonía con la Naturaleza



¿Qué es RSE en armonía con la Naturaleza?

RSE en armonía con la Naturaleza es un programa de responsabilidad social empresarial de Fundación Gaia, [avalado](#) por la Organización de Naciones Unidas y que responde a las propuestas del gobierno de Costa Rica para cumplir con los compromisos del Acuerdo de París y los Objetivos para el Desarrollo Sostenible.

¿Qué herramientas brinda?

El programa ofrece acompañamiento para la implementación de ambientes laborales de bienestar mediante el Gaia Yoga y la asesoría para alcanzar la carbono neutralidad y la proyección de imagen corporativa de responsabilidad socio ambiental a nivel nacional e internacional.

Además, el programa ofrece participación en el desarrollo de acciones que impacten positivamente a la sociedad más allá de la organización, mediante el patrocinio del proyecto [Yo Soy la Respuesta](#) declarado de [interés educativo](#) y de [interés público](#) por en escuelas públicas aledañas.

Dichas acciones incluyen educación para la sostenibilidad y el bienestar estudiantes de escuelas y colegios públicos de alto riesgo, [voluntariado corporativo intencional](#), la creación de jardines para el rescate de polinizadores y la creación y empleo de laberintos de meditación para la conexión con la Naturaleza.

¿Cómo funciona el patrocinio a Yo Soy la Respuesta?

Las organizaciones patrocinadoras apadrinan a uno o más grupos de estudiantes del programa Yo Soy la Respuesta para que reciban, durante un año, clases en educación para el bienestar y creación de estilos de vida conscientes, saludables y sostenibles. Así mismo, se brindan medidas para que la escuela reduzca su emisión de gases efecto invernadero y se crean las guías curriculares que permitirán llevarlo a todas las escuelas y colegios públicos de Costa Rica.

Dicho patrocinio puede ser aportado como una donación deducible, puesto que Fundación Gaia fue declarada de Utilidad Pública para los intereses del Estado mediante el [Decreto Ejecutivo N°20439-J](#) y fue autorizada a recibir donaciones deducibles de la renta bruta mediante la resolución ATSJE-GER-649-2019 del 17 de julio 07 de 2019.

¿Qué imagen corporativa promueve?

El programa promueve una imagen corporativa de responsabilidad socio ambiental a nivel nacional e internacional. Así, por ejemplo, la empresa patrocinadora Estructuras S.A. fue invitada por la Cámara de la Construcción de Costa Rica a participar en el [Premio Latinoamericano de Responsabilidad Social Empresarial](#) “*por los esfuerzos que realiza en este campo*”. ([Ver invitación](#)) Así mismo, el proyecto educativo patrocinado fue [triplemente premiado](#) a nivel latinoamericano y presentado en la ONU como un ejemplo del nuevo paradigma en educación ambiental.

¿Qué valores promueve?

RSE en armonía con la Naturaleza promueve los valores propuestos por el gobierno de Costa Rica en el Decreto Madre Tierra y el Decreto del yoga y la Meditación. Así mismo, promueve los valores expuestos en la Declaración de Principios para la Evolución Consciente de la Madre Tierra, La Carta de la Tierra, La Encíclica Laudato si, los Nueve Principios del Pacto Mundial Consciente y La Declaración Universal de Derechos de la Madre Tierra. [Ver.](#)

¿Qué reconocimientos se ha recibido?

1. [Avalado](#) por la ONU en mayo del 2018 por promover los derechos de la Naturaleza y responder a las propuestas del gobierno de Costa Rica para cumplir los compromisos del Acuerdo de París y los Objetivos para el Desarrollo Sostenible.
2. Fruto de los esfuerzos realizados en el marco del proyecto RSE en armonía con la Naturaleza, la empresa Estructuras S.A., fue invitada por la Cámara de la Construcción de Costa Rica a participar en el [Premio Latinoamericano de Responsabilidad social Empresarial](#) “por los esfuerzos que realiza en este campo”. ([Ver invitación](#))
3. Los proyectos Yo Soy la Respuesta y Gaia Yoga: educación en bienestar y cambio climático, han sido ampliamente premiados a nivel internacional e internacional.

¿Cuáles Objetivos para el Desarrollo Sostenible se promueven?

RSE en armonía con la Naturaleza promueve el logro de las metas del Acuerdo de París y de los Objetivos de Desarrollo Sostenible 3,4,5,11,12,13,y 17.

